
Sessão 04/11/2022 
 

A Vereadora Sandra R. Fusiger, do PTB, saudou a todos e informou que em julho do 
ano passado teve uma conversa com os soldados da Brigada Militar, oportunidade em 
que relataram um pouco do seu dia a dia, suas dificuldades, a distribuição das suas 
escalas, além de outros assuntos pertinentes aos serviços essenciais prestados a 
nossa comunidade. Disse que durante conversa percebeu a necessidade da sua 
intervenção para alguns pedidos de melhorias, tanto no aspecto de aumento de 
efetivo, viaturas, reformas, entre outros. Comentou ter se comprometido então em 
pleitear recursos junto ao Governo do Estado, através do Deputado Estadual Dirceu 
Franciscon e alguns dias após a conversa, foi recebida na Assembleia Legislativa em 
Porto Alegre pelo deputado e seu assessor, os quais se comprometeram em 
contemplar ao menos um dos recursos solicitados e que provavelmente seria uma 
nova viatura. Sendo assim, comunicou aqui então, que na segunda-feira de manhã a 
nova viatura semi-blindada estará chegando a Colinas e certamente os soldados da 
Brigada terão mais condições de desenvolver um trabalho com mais qualidade e 
eficiência. Agradeceu ao Deputado, às demais forças que se engajaram nessa 
conquista, bem como à Vereadora Silvia, que também esteve na Assembleia com o 
Deputado e disse desejar que a BM de Colinas possa fazer bom uso desse veículo, 
estreitando vínculos com a comunidade, que tanto necessita dos seus serviços. 
Finalizando, convidou a todos a prestigiarem o Quarto Festival da Primavera, que 
inicia hoje com o evento de Recital na Praça dos Pássaros. Informou que a 
programação do festival acontece na Praça dos Pássaros neste e no próximo final de 
semana. Falou que serão atrações variadas, dentre elas: passeio do Trem da 
Imigração de Colinas a Roca Sales; encenações do Fantástico Caminho dos Contos e 
das Lendas; passeio de trenzinho pelo município com saída da praça dos Pássaros; 
presença de várias bandas e shows; apresentações artísticas do Centro Cultural 
Morgenstern; encontro internacional de Danças alemães; encontro de Papais-Noéis, 
entre outras apresentações. Comentou que a semana está sendo divulgada nas redes 
sociais do município (facebook e instagram). Pediu para prestigiarem, sendo que ela, 
depois da sessão, já estará indo participar de uma das atrações com o Coral 
Municipal. Segundo a Vereadora, vai ser lindo. 


